
Mail vom 31.10.2021 

Sehr geehrter Herr Möller, 

Hiermit bitte ich Sie, bei der kommenden Beiratssitzung den Antrag auf Pflanzung von Birken o.a. 

Bäumen  vor den Neubau Richard-Dehmel Str/Ecke Scharnhorststr. auf die Tagesordnung zu setzen.  

Begründung:  

Zur Komplettierung der Baumreihe in der Richard Dehmel Str, welche der Beirat vor 3 Jahre  als 

besonders wichtig hervorgehoben hat und Birken Pflanzen ließ, um seinem selbstgesetzten Anspruch 

„Schwachhausen soll grün bleiben“ gerecht zu werden. Dieser Anspruch muss zwingend vor dem 

Neubau weiter durchgesetzt werden , da hier die Baumreihe grundlos über eine weite Strecke 

unterbrochen ist und das charakteristische Strassenbild damit nicht mehr vorhanden ist. Es ist nicht 

nachvollziehbar, dass die Pflanzung der Strassenbäume nicht im Zuge der Wiederherstellung des 

Gehweges erfolgt ist. Bei einem Neubau, der 90 % der vorherigen  Grünfläche  versiegelt hat, wäre es 

angemessen gewesen, dem Investor die Pflanzung aufzuerlegen, um einen kleinen Beitrag für die 

Umwelt zu leisten .   

Bitte teilen Sie mir mit, wann der Termin ist, damit ich daran teilnehmen kann. 

Mit freundlichen Grüßen 

Petra Bamberg 


